

## Protokoll GR 24.01.05, ö.

### TOP 8: Maßnahmen gegen den Anbau gentechnisch veränderter Nutzpflanzen

Das Aktionsbündnis „Landkreis Waldshut genfrei“ hat sich mit beiliegendem Schreiben an die Gemeinde Ühlingen-Birkendorf gewandt.

Aus Sicht der Verwaltung ist das Anliegen der Mitglieder des Aktionsbündnisses nachvollziehbar und unterstützenswert.

Gemeinderat Schäfer, Kraus, Meyer und Seebacher sprechen sich für ein genteures Ühlingen-Birkendorf aus.

#### **Beschluss:**

Der Gemeinderat beschließt:

1. Bei der Neuverpachtung gemeindeeigener landwirtschaftlicher Flächen und bei Verlängerung bestehender Pachtverträge werden die Pächter vertraglich verpflichtet, auf den Anbau gentechnisch veränderter Pflanzen zu verzichten.
2. Die Gemeinde Ühlingen-Birkendorf wendet sich an alle auf ihrer Gemarkung wirtschaftenden Landwirte und an die Verpächter von landwirtschaftlichen Flächen auf ihrer Gemarkung mit der Aufforderung, die Einrichtung einer freiwillig vereinbarten gentechnikfreien Region zu prüfen. Zu diesem Zweck soll auch eine Infoveranstaltung zum Informationsaustausch angestrebt werden.

**Stimmenverhältnis:** einstimmig